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冠冠县县一一农农民民试试水水新新媒媒体体电电影影拍拍摄摄
首部喜剧电影《黑色图谋》23日起在爱奇艺等网站开播

本报聊城9月23日讯(记者
张跃峰) 23日零时起，一部

名为《黑色图谋》的新媒体喜剧
电影开始在爱奇艺等各大视频
网站播出。投资试水新媒体电
影，这种“时髦”的举动出自冠
县一农民身上，其不仅投资还
领衔主演圆了许久以来的演员
梦。

投资这部新媒体喜剧电影
的农民名叫姚金桥，今年刚32
岁，是冠县清水镇姚行村的一
名普通农民，平时喜欢做一些
小生意。据姚金桥介绍，虽然他
只是一个普通的农民，但其心
中却一直有个做演员的梦想。
为此，姚金桥从2012年开始不
断寻找机会拍摄了一些微电
影。这个过程中，姚金桥认识了
莘县王奉镇南庄村的张坚，由
于两人有相同的爱好，很快就
成了好朋友。

经张坚介绍，姚金桥认识
了因自编自导自演电影《我和
父母》被观众所熟知的国内知
名编剧、导演崔守杰。被誉为中
国孝道片导演的崔守杰，除了

《我和父母》之外，还导演了两
部知名的电影《爸爸妈妈我爱
你》和《再喊一声爹娘》，这三部
电影也号称是崔守杰导演的孝
道三部曲。通过与崔守杰接触，
姚金桥加深了对电影拍摄工作
的认识，并初步接触了当前比
较流行的新媒体电影。

由于内心一直有个电影
梦，姚金桥决定投资并领衔主
演新媒体喜剧电影《黑色图
谋》。经过前期积累及筹备，这
部新媒体电影8月8日在大连开
拍，剧情脉络为：因为在朋友面
前吹了牛，卖烧饼的姚总投资
拍摄电影。拍摄期间，姚总发现
女一号丽立长得很漂亮，并对
其展开了追求。姚总为压缩成
本，想出各种办法干预拍摄，甚
至连服装都用笔在身上画。面
对少得可怜的拍摄资金和高标
准的拍摄要求，剧组总监想尽
一切办法克服了重重困难，完
成了一个又一个不可能完成的
任务，也闹出了一个又一个啼
笑皆非的笑话。

《黑色图谋》时长为70分
钟，是姚金桥投资拍摄的第一
部正规电影，他本人出演其中
的男一号“姚总”。这次拍摄是
姚金桥第一次接触正规的剧
组，也是第一次演重要角色。谈
到拍摄过程，姚金桥感触良多。
据其介绍，虽然以前也知道拍
戏辛苦，但是没想到会这么累，
一个月的时间里，他几乎每天
都是凌晨一点多休息，清晨四
五点起床，有时候一个镜头会
反复拍摄十几遍。“虽然拍戏辛
苦，但拍完这部电影很有成就
感。”姚金桥说，等将来有能力
了，想把崔守杰导演请到聊城
来，拍摄一些家乡题材的作品。 拍摄间隙，姚金桥与剧中演员合影。

市市卫卫生生计计生生委委获获新新闻闻宣宣传传五五项项大大奖奖
本报聊城9月23日讯(记者

王尚磊 通讯员 田冰 路
印娟 ) 近日，省委宣传部、省
卫生计生委和省新闻协会对
2015年全省卫生计生新闻宣传
奖评选结果进行通报，市卫生
计生委获全省卫生计生新闻宣
传五项大奖。

记者了解到，王长新等撰
写的《医患纠纷的“聊城解法”》
获一等奖；王长新等撰写的《组
合 融合 整合 聊城卫生计
生委机构改革显现1+1>2效
应》、金增秀等撰写的《举报“两
非”属实 可获3万元奖励》获
三等奖；与报纸联合开办的“关
注卫生计生”获优秀栏目奖。市
卫生计生委先进做法不但在全

省卫生计生宣传工作会议上做
了书面发言，而且山东卫生计
生杂志2015年第六期专门刊登
了《聊城市创新宣传方式，为改
革发展营造良好氛围》的经验
介绍。

近年来，市卫生计生委高
度重视卫生计生新闻宣传工
作，牢固树立大宣传的理念，市
卫生计生委专门成立由分管主
任为组长的新闻宣传领导小
组，将各科室、各市县医疗卫生
机构都纳入了新闻宣传工作小
组成员单位之中，健全了新闻
宣传组织网络，形成了整体合
力；建立了分组沟通联系制度，
将各科室、各市县医疗卫生机
构划分三个组，有委新闻宣教

中心三名同志分头沟通联系，
协调解决具体问题，既增强了
新闻宣传中心工作人员的责任
心，又提高了服务效率；对稿件
和篇数、交稿时限都做了明确
要求，确保了新闻宣传工作落
到实处。

市卫生计生委借助主流媒
体力量搞好宣传。自去年来，先
后21次邀请健康报、新华社、大
众日报等媒体，开展公立医院
改革，“赶大集、送健康”，“农
民健康大讲堂”，计生助福行动
等大型采访活动，及时有效宣
传了卫生计生工作。发挥《健康
聊城》主阵地的宣传作用，对卫
生计生整合、融合的亮点工作，
进行了重点和系列宣传，撰写、

修改、编辑各类文章564篇，近
140多万字；联合齐鲁晚报开展
了人民群众满意的“十佳医疗
单位”、“十佳公共卫生单位”和

“百佳健康卫士”评选活动，在
召开新闻通气会，全方位做好
宣传的基础上，策划组织用78
个版面，出版发行卫生计生特
刊，集中展示了卫生计生工作
者的新形象、新风貌，倡树了典
型。今年来，全市卫生计生系统
已在市级以上媒体发表各类稿
件1962篇，其中中国人口报、健
康报等国家级新闻媒体发稿
136件，大众日报、人口健康报
等省级媒体发稿360多件，为全
市卫生计生改革发展营造了良
好舆论氛围。

儿子意外去世两年后儿媳撒手人寰

阳阳谷谷七七旬旬老老夫夫妇妇抚抚养养孙孙女女十十多多年年
本报聊城9月23日讯(记者

邹俊美 通讯员 魏晓倩 )

在阳谷张秋镇北街村，79岁
的张守义和妻子韩明月是一
对普通的老农民。2003年，不
幸降临这个家庭，张守义的儿
子因意外去世，两年后，儿媳
也因病去世，张守义夫妇俩
照顾只有6岁的孙女，多年来
含辛茹苦，省吃俭用照顾并
供给孙女上学，感动很多同
村人。

张守义原本有个幸福的
家庭，他跟老伴身体硬朗，跟
儿子儿媳孙女一家三代五口
人生活在一起，虽说日子不富
裕但也其乐融融。2003年不幸
降临这个家庭，一场突如其来
的意外夺走了张守义儿子的
生命，幸福的家庭瞬间变得风
雨飘摇。看着只有6岁的孙女
和两鬓斑白的老伴儿以及体
弱多病的儿媳，一夜间张守义
老了十岁，他来不及伤痛，转
身投入到照顾伤心欲绝的老
伴儿和本就疾病缠身的儿媳，
以及那个只有6岁，哭着找爸

爸的孙女。
好景不长，不幸再次降

临，两年后，体弱多病的儿媳
追随儿子而去。失去母亲的孙
女只有8岁，但她很懂事，穷人
家的孩子早当家，小孙女小小
年纪就争着跟爷爷一起下地
干活，帮奶奶做家务，孩子穿
的用的都是亲戚朋友送的。懂
事的孩子从没要过新衣服。

孙女到了上小学的年龄，
张守义有些犯愁。儿子去世
后，他一个人勉强支撑着家里
开支和多病儿媳高昂的医药
费。他很想着多干点活，多挣
点钱，但没人愿意雇佣一个年
老体弱的人，只能靠着家里的
4亩薄田，孙女上学的书费让
他犯了愁。他硬着头皮东拼西
凑才勉强凑够，看着孙女走进
校门张守义流下眼泪。也是那
一年，张守义得了一场大病，
他去医院看病，大夫给他开了
药，看到药费单子需要那么
钱，他转身走出了医院，没有
治疗，他没钱也怕花钱。

小孙女看到看到爷爷奶

奶如此辛苦，多次要放弃学
业，回家帮助他们，张守义愣
是没同意。他说，爷爷奶奶这
么大年龄了，什么事没经历
过，这点苦都不算什么，就盼
着你上学成功了，将来有了出
息，回报那些帮助过你的人。”
看着他如此辛苦供养小孙女，
村里人也劝他。“你何苦啊，一
个女孩上不上学有啥要紧。”他
说：“俺没出息，不能让孩子跟

俺一样，再辛苦也得供养她。”
2012年，孙女考上了阳谷县第
二中学，可乐坏了张守义。

2014年底，张守义得了半
瘫，孙女和奶奶精心照顾他，
孙女每天都给爷爷做按摩，三
个月过去了，张守义能认人
了，但话总说不清，他拉着孙
女的手，“啊啊啊”说个不停。
孙女知道爷爷是在嘱咐她好
好学习，不用担心他。

度假区开展节前

安全生产检查

本 报 聊 城 9 月 2 3 日 讯 ( 记
者 张 召 旭 ) 中 秋 、国 庆 双
节将至，为切实加强安全生产
工作。9月 2 2日，度假区安委会
组 织 安 监 局 、旅 游 局 、市 场 监
管局对辖区内企业、旅游景点
等 重 点 单 位 进 行 节 前 安 全 生
产大检查。

检 查 组 由 度 假 区 党 工 委
委员、管委会副主任武尚田带
队 ，首 先 来 到 姜 堤 乐 园 、凤 凰
苑 、植 物 园 景 区 。重 点 检 查 了
国 庆 期 间 人 员 密 集 场 所 的 安
全情况，特别是节日期间最大
容 量 控 制 、大 型 娱 乐 设 施 安
全 、应 急 预 案 制 定 、防 火 安 全
警示设置等。在检查中发现姜
堤乐园 2台大型娱乐设施属特
种设备已经过期限期拆除。针
对检查中存在的问题，检查组
下发责令改正通知书，限期及
时整改到位。

随 后 检 查 组 来 到 聊 城 奥
祥食品厂、聊城鹏博建材等重
点单位进行安全检查，详细了
解 其 安 全 生 产 工 作 的 开 展 情
况，现场查看了各企业消防器
材设施配置及运行情况、疏散
通 道 、安 全 出 口 设 置 情 况 等 ，
要求各企业吸取天津港 " 8 . 1 2 "

事故的教训，绷紧安全弦不能
放 松 。检 查 过 程 中 ，对 存 在 安
全 隐 患 的 地 方 能 现 场 整 改 的
督促其立刻整改，不能现场整
改的，下发整改通知书限期整
改 ，并 对 整 改 情 况 进 行 复 查 ，
从源头上杜绝安全隐患。

市工商局调研报告

获市委书记肯定

本报聊城9月23日讯(记者
谢晓丽 通讯员 谢晓丽 ) 近
日，为巩固国家卫生城复审迎
检成果，进一步提升城区农贸
市场建设和管理水平，市工商
局撰写形成的《关于提升城区
农贸市场建设和管理水平的调
研报告》获市委书记徐景颜、市
委副书记陈平的充分肯定和高
度评价，将尽快形成科学、完善
的新机制。

聊城市工商局围绕市委、
市政府建设“美丽水城、宜居聊
城”的总体要求，对城区农贸市
场的发展现状和存在问题进行
了调研，并在剖析问题原因的
基础上，提出针对性的对策和
建议。撰写形成了《关于提升城
区农贸市场建设和管理水平的
调研报告》，市委书记徐景颜、
市委副书记陈平对市局呈报的

《关于提升城区农贸市场建设
和管理水平的调研报告》给予
了充分肯定和高度评价。徐景
颜书记在批示中指出：“市工商
局所呈调研报告，问题把握得
准，所提建议很有操作性，请市
政府研究，着力解决好我市主
城区农贸市场存在的问题。”陈
平副书记批示：这个报告提出
了一些很有价值的建议。建议
由分管领导牵头进一步就此项
工作进行深入研究，尽快形成
科学、完善的规划、建设、管理
的新机制。

据介绍，《关于提升城区农
贸市场建设和管理水平的调研
报告》，为进一步建立健全农贸
市场长效管理机制，加大农贸
市场规划、建设和管理工作力
度，完善城市功能、推进“美丽
水城、宜居聊城”建设和全市争
先进位、科学发展提供了很有
价值的参考依据。
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